

Fecha: 26-01-2026

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: De madrugada partía la ayuda de San Antonio para damnificados del sur

Pág. : 7

Cm2: 435,3

VPE: \$ 397.894

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida

De madrugada partía la ayuda de San Antonio para damnificados del sur

Un camión cargado con alimentos no perecibles, agua, ropa nueva, juguetes y artículos de aseo personal iban a ser entregados esta mañana en la zona de la tragedia. También se sumaron otros municipios de la zona.

Crónica
cronica@lidersanantonio.cl



Siempre el sanantonino es solidario, porque nosotros estamos acostumbrados a tener emergencias",

Juan Carlos Ortiz,
jefe de Gestión de Riesgo y Desastres de la Municipalidad de San Antonio

San Antonio una vez más demostró su corazón solidario. Una vez que comenzó la campaña para ayudar a los más de 20 mil damnificados por los incendios forestales en el Ñuble y Bío Bío, cientos de sanantonino llegaron durante la semana pasada al estacionamiento del municipio, en Barrancas, para entregar su aporte.

La colaboración de los vecinos de la comuna puerto fue tan generosa que se necesitó un camión con un contenedor de 40 pies para llevar todos los artículos y alimentos que se recaudaron tanto en el punto de acopio de la municipalidad como en la parroquia San Antonio de Padua, en calle Centenario.

"El camión quedó cerrado desde la tarde de ayer (del sábado) y esta madrugada (de hoy lunes) partiremos rumbo al sur a entregar toda la ayuda reunida, que consiste en alimentos no perecibles, agua, ropa nueva, juguetes, colchones, pañales y

artículos de aseo. En realidad llevamos de todo", contó ayer domingo Juan Carlos Ortiz, jefe de la unidad de Gestión de Riesgos y Desastres de la Municipalidad de San Antonio", quien liderará la delegación municipal junto al concejal Danilo Rojas y la directora de Dideco, Daniela Jiménez.

EN CARAVANA

El equipo municipal sanantonino tenía programado salir a la una de la madrugada de hoy para arribar cerca de las 10 de



CEDIDA

mente a Tomé o a Lirquén", afirmó Ortiz.

-¿Y eso por qué ocurre?

-Porque está llegando mucha gente y vehículos que están entorpeciendo la labor de bomberos y de los brigadistas de Conaf.

Ante este panorama, el jefe de Gestión del Riesgo y Desastres creía ayer que obligadamente tendrían que entregar la ayuda en un punto de acopio común para todas las comunas afectadas. "Ahí vamos a ver cómo lo hacemos, porque queríamos llegar directamente con la ayuda a Tomé", insistió.

-¿Qué le pareció la respuesta de los sanantoninos a esta campaña solidaria?

-Bien, siempre el sanantonino es solidario, porque nosotros estamos acostumbrados a tener emergencias. Por eso la gente responde y esta vez no fue la excepción. Llegaron muchas personas e instituciones a aportar. Así que nos vamos contentos y con el corazón lleno para el sur.

1.00

de la madrugada de hoy partía la caravana de municipios con la ayuda para los damnificados.

esta mañana a la zona de la tragedia. La caravana también estará conformada por delegaciones de los municipios de Concón, El Quisco, El Tabo y Cartagena, que también llevan su propia ayuda.

"Nuestra intención es llegar a Tomé, en la región

del Bío Bío, porque nos han dicho que es una de las comunas que menos ayuda ha recibido, pero también nos enteramos que está restringido el acceso de vehículos a las zonas de la emergencia, por lo que aparentemente no podremos llegar directa-